
                                                                                                           Weihnachtsrundschreiben 2023

„Viele Menschen woll(t)en Gott sein, aber nur ein Gott wollte Mensch werden“ 

Liebe Freunde und Mitstreiter,

dieser Gedanken bewegt mich im Moment sehr. Wenn wir diesen ehrlich bis auf den Grund 
durchdenken, sehen wir, dass genau dieser menschliche Wunsch „ein bzw. selbst Gott zu sein“, 
im Kleinen wie im Großen, die Ursachen für die meisten Probleme im Alltag und in der 
ganzen Welt sind. Fast jeder Streit hat diese Ursache.

Auch ist das speziell der Auslöser in der ganzen Mobilfunkthematik: Der Mensch möchte 
„allgegenwärtig“ wie Gott sein und entwickelt sich eine Mikrowellentechnologie mit der er 
weltweit erreichbar sein kann. Schon rein psychisch ist der Mensch dieser „dauernden 
Erreichbarkeit“ gar nicht gewachsen. Dazu kommen die von Anfang an schon bekannten 
Gesundheitsgefahren für Mensch, Tier und Pflanze. Ein sehr guter Vortrag dazu von Prof. 
Hecht unter https://ul-we.de/gesundheit-first-digitalisierung-5g-never-vortrag-prof-em-prof-dr-
med-habil-karl-hecht/

Jegliche Information darüber muß natürlich unterdrückt und deren Verbreitung ausgeschlossen 
werden. (Siehe aktuelles Interview https://ul-we.de/regierungs-betrug-kein-schutz-vor-
mobilfunk-und-5g-strahlung-interview-ulrich-weiner/) Der Umstand, das wir „Die 
ausgebrannteste Gesellschaft“ und die mit der höchsten Krankschreibung, sind, die es je gab, wird 
kaum mit dieser unsichtbaren, fast flächendeckenden, 24/7 Umweltbelastung in Verbindung 
gebracht, siehe https://ul-we.de/was-ist-die-staerkste-strahlungsquelle-e-smog-spion-auf-fahrt/

Gerade das Stichwort „weltweit“ birgt schon die weitere erhebliche Gefahr, dass 
weltumspannende/globalisierende Konzerne und Regierungsformen genau diese Technik für 
Ihre Ziele bis hin zu einer „totalen Überwachung“ nutzen möchten, siehe z.B. China, https://ul-
we.de/digitalisierung-diktatur-mit-folgen-blick-nach-china/. Dafür gehen sie sogar soweit, dass sie
nahezu jedes Gerät in ihr „Internet der Dinge“   (IoT) integrieren möchten. Als Beispiel in diese 
Richtung, ein aktuelles Kurzvideo: W-LAN im     Kochtopf siehe https://ul-we.de/smart-home-
versteckter-w-lan-in-einem-kochtopf/

Der Gott der an Weihnachten Mensch wurde hat sich festgelegt, dass er all die Pläne, 
derjenigen welche gezielt andere „versklaven“ und „unterdrücken“ möchten, „verrät“ und „ans 
Licht“ bringt. Dazu die Auswege aufzeigt und diese allen Menschen zugänglich macht. Ein 
Kurzvideo dazu, begonnen bei den Überlieferungen der Indianer, findet Ihr unter https://ul-
we.de/digitalisierung-und-5g-was-ist-im-hintergrund-wirklich-geplant/

Genau darum feiern wir Weihnachten !!!

Ich rechne damit, dass ich damit auch wieder viel Diskussion über dieses traditionelle Fest 
auslösen werde. Ja, mir ist es bekannt und bewusst, dass es im Ursprung ein heidnisches Fest 
war und erst viel später „von der Kirche“ mit einem „christlichen Außenmantel“, nämlich der 
Geburt Jesus Christus, versehen wurde. 
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Sowohl das Datum, als auch die vielen Bräuche, wie z.B. der Weihnachtsbaum etc. stammen aus 
der Götzen- und Satansverehrung einiger alter Völker Europas/Kleinasiens und haben mit dem 
christlichen Glauben nichts zu tun. Dennoch haben unsere Vorfahren die Uhren nach der Geburt
Jesus Christus „neu gestellt“ und die ganze Zeitrechnung neu begonnen. So haben wir jetzt Ende
2023 nach Christi Geburt. Klar sagen uns die Sternenkundigen und einige Archäologen, dass diese
Jahreszählung auch um einige Jahre noch korrigiert werden müsste, da der Stern von 
Bethlehem und einige andere Merkmale (z.B. die Volkzählung von Augustus) doch ein paar 
wenige Jahre früher waren.

Aber ehrlich gesagt, es ist völlig egal ob Jesus Christus am 24.12. genau vor 2023 Jahren oder ein 
paar Jahre vorher oder an einem anderen Datum geboren ist. Hauptsache er ist geboren und nach
seinem, für uns alle befreienden Kreuzestod, wieder auferstanden!!! Darum geht es bei diesen 
Feiertagen und noch mehr, darum geht es in unserem ganzen Leben. Es geht immer um die 
Frage, woher komme ich und wohin gehe ich, was ist die Lebensaufgabe in den wenigen Jahren 
wo ich hier sein darf? Um was geht es hier eigentlich und warum nehmen die Ungerechtigkeit, 
die Kraftlosigkeit und der Egoismus in einem gefährlichen Ausmaß immer weiter zu? Und 
noch viel wichtiger, wie kommen wir aus dieser ganzen Misere wieder heraus? 

Genau die Antwort liegt vor Euch in der Krippe und wird als süßes kleines Jesuskind gefeiert. 
Das wichtige dabei, dieses kleine Kindlein wurde groß und zum Erlöser der ganzen Welt. Die 
Deutsche Sprache ist hier sehr klar und vom Wortstamm her sehen wir als Kern das Wort 
„lösen“. Genau darum geht es, sich zu lösen, von alten unguten Gewohnheiten und Bindungen, 
von (Existenz-) Ängsten aller Art, bis hin zu allem unguten und schuldhaften was sich so leicht 
und schnell in einem Leben ansammelt. Das klingt alles immer logisch und einfach, jeder spürt, 
dass er das loshaben will, aber woher kommt die Kraft das auch zu tun? Aus uns selber heraus 
reicht diese nicht weit. Das kennt jeder, gute Vorsätze sind schnell gemacht, aber oft genauso 
schnell ist die eigene Kraft aus, um diese auch umzusetzen.

Genau da setzt die Auferstehung Jesus Christus an. Er wurde zum „Geist der das Leben gibt“ und 
hat uns den Zugang verschafft, dass jeder von uns, egal was er sich alles an schweres und 
schuldhaftes auf sein Leben geladen hat, den Zugang zu Gott und seiner unerschöpflichen 
Gnade und Vergebung kommen kann. Nehmt dies in einem sehr persönlichen Schritt an und 
sprecht in einer stillen Minute das direkt zu Eurem Schöpfer. Ein möglicher Vorschlag

Das lege ich Dir besonders ans Herz, heute ist der Tag Dich zu befreien und Dich von alten 
Dingen zu lösen. Frei davon kann neue, seine Kraft, in Dein Leben fließen und Dich zu dem 
machen wozu Du gerade in dieser Zeit hier auf der Erde bist. Du hast eine wichtige Aufgabe 
hier, die viel mehr beinhaltet, als nur ein „schönes Leben“ zu haben. Du bist gesetzt Deine Kraft 
und Zeit für andere einzusetzen und die teuflischen Mächte, die uns immer weiter in eine 
gefährliche Abhängigkeit (Sklaverei) treiben möchten, siehe https://ul-we.de/digitalisierung-
und-5g-was-ist-im-hintergrund-wirklich-geplant/ , von Dir, von anderen abzuschütteln und aus 
unserem Land fortzutreiben. Das ist Deine und unsere aller Aufgabe. Aus eigener Kraft alleine 
schaffen wir das nicht, aber Jesus Christus ist da, Dir seine Kraft zu geben und Dich als 
wirksames „Werkzeug“ zu seiner Ehre und zu unserem gemeinsamen Sieg hin zu gebrauchen. 
Suche hier ihn ganz persönlich, direkt, lass Dich nicht ablenken oder gefangen nehmen von 
irgendwelchen gefallenen und impfenden Kirchen, wo kaum noch Pfarrer sind, die Gott wirklich 
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kennen. Bitte Jesus direkt um Menschen, die ihn kennen und Dir ganz persönlich und praktisch
weiterhelfen können. Er wird Dir diese schicken und die Türen zu ihnen öffnen. Nimm die 
Bibel, das Wort Gottes in einer freien kirchen- und religionsunabhängigen Übersetzung 
(z.B. Schlachter/Elberfelder/Züricher etc.), gehe dort in die Tiefe und bitte Gott, dass er Dir all das
verstehen lässt, was er dort (für Dich und uns alle) geschrieben hat. Es ist ein lebendiges Buch, 
was voll von tiefen Wahrheiten und Kraft ist. Dort wirst Du Antworten auf alle Fragen Deines 
Lebens und der ganzen Welt finden.

Jetzt wisst Ihr den Grund, warum ich nach all den vielen Jahren und mit einer sehr geringen 
Lebenserwartung immer noch da bin und all diese Arbeit machen kann. Meine eigene Kraft 
hat dafür niemals gereicht. All die Lebensumstände mit den immer weniger werdenden 
Funklöcher und dem Leben als Flüchtling im eigenen Land, sind alleine schon so schwierig, 
dass es nur durch Gottes-Führung und seiner starken Hand möglich ist so zu überleben. Ihm 
gehört die Ehre dafür allein.

Umso mehr „ungewöhnliches“ weltweit passiert umso mehr ist zu sehen, wie klar Gottes Wort,
das voraussagt. Besonders wenn man bedenkt, dass diese Schriften weit über 2000 Jahre alt sind. 
Dennoch zeigt es ganz klar unsere aktuelle Situation und die praktischen Auswege. In einem 
aktuellen Vortrag, konnte ich zumindest auszugsweise, auf diese Thematik eingehen und auf einer 
großen Tagung darüber sprechen. Diesen möchte ich am Neujahrwochenende (vermutlich 
Sonntag) veröffentlichen und sehr ans Herz legen. Zu finden dann wie gewohnt bei 
www.funkwissen.de und auf meiner Homepage unter www.ulrichweiner.de

Natürlich ist dieses Jahr noch viel darüber hinaus passiert. Es gab wieder sehr viele Vorträge und 
interessante Entwicklungen. Einen Rückblick und weiteren Ausblick für das kommende Jahr, 
möchte ich Euch noch separat geben. Meine Weihnachtsansprach  e, gezielt an uns EHS und die 
Ortschaften, die neue Sender erhalten sollen, findet Ihr unter https://ul-we.de/weihnachten-
2023-fuerchtet-euch-nicht/

Bleibt also weiter treu mit dabei. Mein elektronischer Emailverteiler ist stark gewachsen und 
heute geht der größte Verteiler raus, den es bisher gab :-) Natürlich mit der Wahrscheinlichkeit, 
dass es evtl. mehrere Tage dauern kann, bis jeder diese Email bekommt. Bitte nicht böse sein, falls
Deine Email nicht direkt am 24.12 ankommt. Dafür ist aber wieder neue größere Kapazität 
vorhanden, dass Ihr gerne diesen an Eure Freunde und Bekannte auch weiter empfehlen könnt. 
Hier der Eintragungslink: https://ul-we.de/newsletter/

In diesem Sinne,
Euch und Dir ganz persönlich, gesegnete und frohe Weihnachten

Ganz herzlich Grüße

Euer

Ulrich Weiner
www.ulrichweiner.de
www.unverstrahltes-land.de
https://www.youtube.com/funkwissen 
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